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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию процессов шумообразования при утилизации газообразных продуктов пиролиза и рекомендациям по снижению уровней шума в процессе работы установки. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение особенностей инициирования детонационного горения пиролизных газов в процессе сжигания газообразных продуктов пиролиза. 2. Проверка безопасности продуктов сгорания для окружающей среды. 3. Исследование образования акустического поля от модели детонационной камеры, определения акустических вкладов в расчетную точку в помещении. 4. Разработка рекомендаций по снижению уровней шума в расчетной точке при работе МДК. Детонационная труба при своей работе генерирует мощное акустическое поле, параметры которого значительно превышают максимальные нормативные значения для рабочих мест. Обычные средства снижения шума не позволяют снизить до нормы уровни шума в помещении, в работе исследованы различные конструкции для снижения шума установки, в том числе многослойные. Высокие уровни шума при работе детонационной камеры является серьезным ограничением для широкого использования установок пиролиза, в составе которой используется детонационная камера, поэтому требуется дальнейшее исследование процессов шумообразования таких установок.
        

        
          This work is devoted to the study of the processes of noise generation during the recycling of gaseous pyrolysis products and recommendations for reducing noise levels during the operation of the installation. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Study of the features of initiation of detonation combustion of pyrolysis gases in the process of combustion of gaseous pyrolysis products. 2. Checking the safety of combustion products for the environment. 3. Study of the formation of an acoustic field from the model of the detonation chamber, determination of acoustic contributions to the calculated point in the room. 4. Development of recommendations for reducing noise levels at the design point during the operation of the MDK. The detonation tube generates a powerful acoustic field during its operation, the parameters of which significantly exceed the maximum standard values for workplaces. Conventional means of noise reduction do not allow to reduce the noise levels in the room to the standards, in the work, various designs for reducing the noise of the installation, including multi-layer ones, are investigated. High noise levels during the operation of the detonation chamber is a serious limitation for the widespread use of pyrolysis plants, which use a detonation chamber, so further research of the noise generation processes of such installations is required.
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